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Требования по э1<сплуатаuии И3делия и меры предосторожности 

Срок, в течение которого мебель сохраняет 1<расоту и исправность, в значительной степени зависит от 
ус/\овий её хранения и з1<СП/\Уатаuии. Придерживаясь некоторых простых пра1<ТИческих советов, Вы сможете 
поддерживать в наиАуУшем состоянии все з/\ементы Вашей мебеАи. Гарантийный срок - 18 месяцев.

Свет 
Не допус1<айте прямого воздействия со/\Нечных /\уУей на мебель. Продо/\жительное прямое воздействие 
света на не1<оторые уУастки может вызвать изменение их uветовьD< характеристик по сравнению с другими 
участками, 1<оторые меньше полверга/\Ись воздействию. 

Температура 
Высо1<ие значения теп/\а И/\И хо/\ода, а также внезапные перепады температуры могут серьезно поврелить 
мебе/\ь И/\И её части. Мебель не должна распо/\агаться б/\Иже одного метра от источников тепла, 
нагреватеАьных приборов. Рекомендуемая температура воздуха мя хранения и экспАуатаuии 
от +Юдо +25 °С. Не допускайте попадания на мебель горячих предметов (утюги, посуда с кипят1<ом и пр.), а 
та1<же продо/\)кительного воздействия вызываюших нагревание ИЗ/\уУений (свет мошных Аамп, 
микроВО/\НОВЫе ИЗ/\учате/\И и т. П.). 

Влажность 
Ре1<омендуемая относительная В/\ажность местонаD<ождения мебе/\и БО 70%. Не С/\едует поддерживать в 
течение продО/\)l<итеАьного времени уС/\овия крайней влажности и (И/\И) сухости, а тем бо/\ее их 
периодической смены. С течением времени такие ус/\овия могут повлиять на uе/\остность мебе/\И и её части. 
ЕС/\И такие усАовия быАи созданы, рекоменлуется часто проветривать помешения и по мере возможности 
поАьзоваться осушитеАЯми И/\И уВ/\ажнитеАями Л/\Я нормализаuии В/\ажности. 
Не размешайте мебель вб/\изи В/\ажных и сырых стен, предметов. 

Агрессивные сред1,1 и абразивные материалы 
Ни в коем с/\учае не допускайте возлействие на мебе/\ь агрессивных жидкостей (КИС/\ОТ, шеАочей, 
растворите/\ей и т.п.), содержашИD< такие жидкости продуктов и их паров. Подобные вешества и их соединения 
ЯВ/\Яются химически активными, реакuия с ними может поВ/\ечь негативные поС/\едствия Л/\Я Вас и Вашего 
имушества. Также стоит помнить, что некоторые спеuифичес1<ие моюшие (чистяшие) составы (средства) 
могут содержать высокую конuентраuию агрессивных химических вешеств и (ИАИ) абразивные составы. 
Применение подобных моюших (чистяших) составов (средств) недопустимо. 

3апах 
От новой мебе/\И может исходить естественный запах материа/\ов, из 1<оторых она изготов/\ена. Запах может 
сохраняться в течении :3 неде/\ь с момента сборки. &я снижения интенсивности запаха рекомендуется: 
• Л/\Я мяп<ой мебе/\и - пропыАесосить изделие и проветрить помешение. 
• Л/\Я 1<орпусной мебе/\и - протирать т1<анью, смоченной мяп<им моюшим средством, вытирать чистой сухой 
тканью и проветривать помешение, прелваритеАьно открывая все дверuы и яши1<и изде/\ия. 
Ланные действия необходимо повторять :3-4 раза в день. 

Уход за мебеАью 
Всегда содержите поверхности мебе/\и в по/\Ной сухости. При необходимости, протирайте поверхности 
мебе/\И сухой мяп<ой тканью (флане/\ь, сукно, войлок и т.п.). Ре1<омендуется очишать мебе/\ь как можно 
скорее пос/\е того, как она испачкалась. ЕсАи Вы оставите загрязнение на некоторое время, то заметно 
повышается опасность образования разводов, пятен и повреждений покрытия мебе/\и И/\И её частей. В 
С/\учае стойких загрязнений рекомендуется испоАьзовать спеuиальные очистители. Внимательно изуУайте 
инструкuию моюшего средства: средство дО/\)КНО полходить под тип по1<рытия Вашей мебе/\и. Недопустимо 
применение моюших средств, содержаших абразивные вешества. Недопустимо применение соль�, стиральных 
порош<ов и прочих средств, не предназначенных мя ухода за мебеАью. Уход за поверхностями до/\жен 
осушестВ/\ЯТься спеuиаАизированными моюшими средствами. 
Л/\Я устранения ПЫ/\И с поверхностей мягких частей мебели испо/\ьзуйте пыАесос со спеuиальными 
насад1<ами мя чистки мебе/\и. 
Не размешайте и не перемешайте на поверхностях мебе/\И предметы, имеюшие острые уг/\ы, кром1<и, 
выступаюшие острые летали. 

ЭкспАуатаuия 
Нагруз1<а на мебель и её части (по/\ки, яшики, силени,1 и пр.) не до/\жна превышать установ/\енных 
производитеАем норм, у1<азанных в конuе инструкuии по сборке. 
Не ре1<Омендуется вставать на мебель, прыгать, подвергать повышенным динамичес1<им нагруз1<ам. 
Ре1<омендуется периолически проверять П/\отность резьбовых соединений 1<репАения механизмов 
трансформаuии и подтягивать их при необходимости. 
При появ/\ении скрипов в механизмах трансформаuии их с/\едует смазывать спеuиа/\изированной смаз1<ой. 
При испоАьзовании механизма трансформаuии строго собАюдайте данную инструкuию, избегайте изАишних 
усИ/\Ий, рывl<Dв, перекосов э/\ементов механизма. 
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Operational Requirements and Safety Precautions for Furniture 

А period, duriпg which the furпiture retaiпs its арреаrапсе апd seNiceability, largely depeпds оп how it is 
stored апd operated. Follow simple tips to keep your furпiture iп the best coпditioп. 

Ught 
Do поt expose your furпiture to direct suпlight Proloпged direct exposure to suпlight may result iп colour 
chaпges iп some areas, compared to the rest of the item that has Ьееп less exposed. 

Temperature 
Extreme temperatures, as well as suddeп chaпges iп temperature, сап seriously damage the furпiture or its 
parts. Оо поt place your furпiture closer thaп опе metre from heat sources aпd/or heatiпg devices. The 
recommeпded ambieпt temperature for storage апd operatioп is from +Ю to +25 °С. Do поt put hot objects 
(iroпs, dishes with boiliпg water, etc.) оп your furпiture, as well as do поt expose it to heat radiatioп (light of 
powerful lamps, microwave emitters, etc.) over а loпg period of time. 

Humidity 
Тhе recommeпded relative humidity for rooms with the furпiture is 50-70%. Avoid loпg periods of extreme 
humidity aпd/or dryпess, еvеп more so avoid their periodic chaпge. Over time, such coпditioпs сап affect the 
iпtegrity of your furпiture апd its parts. lf such coпditioпs are obseNed, it is recommeпded to frequeпtly 
veпtilate the room апd, if possiЫe, use dehumidifiers/humidifiers to пormalise the humidity level. 
Do поt place your furпiture пеаr damp or wet walls or objects. 

Aggressive and abrasive products 
l<eep away aggressive liquids (acids, alkalis, solveпts, etc.) or products coпtaiпiпg such liquids апd their 
vapours from your furпiture. Such substaпces апd their compouпds are chemically active апd iпteractioп with 
them may lead to пegative coпsequeпces for you апd your property. Also, some detergeпts or cleaпers 
сопtаiп high coпceпtratioпs of aggressive chemicals aпd/or abrasive substaпces. The use of such 
detergeпts or cleaпers is поt allowed. 

Smell 
New furпiture may have а пatural smell of materials, which it is made from. The smell сап liпger for 3 weel<s 
from the date of assemЫy. То reduce the iпteпsity of such smell, it is recommeпded: 
• for upholstered furпiture, vacuum сlеап the item апd veпtilate the room.
• for cabiпet furпiture, wipe the item with а cloth soal<ed iп а mild detergeпt wipe with а сlеап dry cloth, апd
veпtilate the room, pre-opeпiпg all doors апd drawers of the furпiture. 
Repeat 3-4 times а day. 

Maintenance 
Always keep the surfaces of your furпiture completely dry. lf пecessary, wipe the surfaces of your furпiture 
with а dry soft cloth (flaппel, cloth, felt etc.). lt is recommeпded to сlеап the furпiture as sооп as possiЫe after 
it gets dirty. lf поt removed promptly, coпtamiпatioп may leave staiпs or damage the coatiпg of the furпiture or 
its parts. For persisteпt coпtamiпatioп, it is recommeпded to use special cleaпers. Carefully read iпstructioпs 
how to use а detergeпt: the product shall Ье iпteпded for materials, which furпiture is made from. Do поt use 
detergeпts coпtaiпiпg abrasives. Do поt use bal<ing soda, washiпg powders, апd other cleaпers, поt iпteпded 
for furпiture. Сlеап the surfaces of your furпiture usiпg special detergeпts. 
То remove dust from soft parts of the furпiture, use а vacuum cleaпer with special пozzles for cleaпiпg 
furпiture. 
Do поt place or move objects with sharp corпers, edges, aпd/or protrudiпg sharp parts оп the furпiture. 

Operation 
Тhе load оп the furпiture апd its parts (shelves, drawers, seats, etc.) shall поt exceed the maпufacturer's 
staпdards, specified iп the AssemЫy Guideliпes. 
lt is поt recommeпded to staпd оп the furпiture, jump, or sub ject the furпiture to high dyпamic loads. 
Periodically, checl< the tightпess of threaded соппесtiопs of fasteпiпg traпsformatioп mechaпisms апd 
tighteп them, if пecessary. 
lf traпsformatioп mechaпisms begiп to creak, lubricate them with а special lubricaпt. 
Wheп usiпg traпsformatioп mechaпisms, strictly follow these guideliпes, avoid excessive efforts, jerks, апd 
distortioпs of mechaпism elemeпts. 
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